
令和 4年度 子育てサロン実施地区研修会・連絡会  実施報告書 

【開催日時】 令和 4年 9月 21日（水） 午後 1時 30分～午後 3時 00分 

【出席人数】 福祉委員会(民生委員児童委員、協力員）・・・・15人 

       スマイルサポーター・・・・・・・・・・・・・10人 

       来 賓：泉佐野市子ども部子育て支援課 課長 前田憲吾 様 合計 26人 

【会議内容】 研修会：「子育て世代が活躍できる子育てサロン 

～子育てサロンの参加者から運営側に至るまでの経緯を通じて～」 

           登壇者）長滝地区子育てサロン「あおぞら」   北浦雅子 様 

               二小地区子育てサロン「小ざくら広場」 奥田秀子 様 

       連絡会：「子育てサロンの運営について」意見交換 

            

 今回の研修会・連絡会は、子育てサロンの運営に携わっている方の事例を発表して頂いた。

子育てサロンの参加者から運営する側に移った経緯、また現役の子育て世代へ情報が届くよ

うに SNSを活用した広報についてのお話があり、出席者がイメージしやすい内容であった。 

 グループワークでは担い手減少だけでなく、 

参加者も減少している現状について多くの方が 

同じようなご意見が見られた。またアンケート 

では「情報発信」についての回答が多くあった。 

これらの出席者の意見を踏まえた上で、子育て 

世代へサロンの情報が行き渡るように、今まで 

通りの情報発信だけでなく、世代に合った新し 

い情報発信について次回以降の研修会・連絡会 

のテーマとして検討したい。 

 

アンケート集計結果 

 
●今回の研修会・連絡会について 

「満足」16名、「やや満足」8人、「普通」0人、「不満」0人、「未回答」1人 

●主な意見（一部抜粋） 

・登壇者をはじめ、皆さんのお話はとても興味深く、感動し、為になり、パワーをいた

だきました。見習うところも多々あります。 

・新しい視点/観点を発見できた。他のサロンの取り組みを聞けて良かった。 

・発表地区のすばらしい取り組みに感激しました。 

・インスタや LINE（SNS）の利用や協力者の募り方が参考になった。 

・子育てサロンのやり方１つで、もっと楽しくなったりできることを感じた。出し物を

考える。自分が楽しくないといけませんね！つくづく思うことです。 

・他所の話を聴くことができて良かったです。やはりどこも来てくれる親子が少ないこ

とがわかり、これからの情報発信の重要さがわかりました。 


